
Pourquoi je crois dans le Ministère de Frère Branham  
 

Voilà une question qui demande une attention particulière, en ce sens que, face à l’opinion publique, il est 
important de produire quelque chose de tangible avec des preuves irréfutables, non pas pour argumenter 
ou chercher à renverser les opinions des autres, car tous, nous avons cette liberté d’expression.  
 
Il y a aussi une autre réalité à laquelle tous nous devons faire face. C’est la RESPONSABILITÉ qui 
accompagne ce que nous avançons et sur QUELLE BASE nous nous appuyons pour produire telle ou telle 
déclaration.  
Des gens nous écoutent. Et ce que nous disons pourrait indéniablement influencer des gens à prendre 
certaines directions, ce qui fait que ça devient très sérieux.  Sérieux en ce sens que nous aurons à rendre 
compte de chaque parole que nous prononçons. 

 
Matthieu, 12: 36-37 
36 Je vous le dis: au jour du jugement, les hommes rendront compte de toute parole vaine qu`ils auront 
proférée. 
37 Car par tes paroles tu seras justifié, et par tes paroles tu seras condamné. 

 
Voici la raison pour laquelle, SUR LA BASE que je vais utiliser, je vais vous dire POURQUOI JE 
CROIS LE MINISTÈRE DE FRÈRE BRANHAM.  Cette BASE repose sur le FONDEMENT DE LA 
PAROLE DE DIEU.  
 
Matthieu 11: 4-6  
4 Jésus leur répondit: Allez rapporter à Jean ce que vous entendez et ce que vous voyez: 
5 les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts 
ressuscitent, et la bonne nouvelle est annoncée aux pauvres. 
6 Heureux celui pour qui je ne serai pas une occasion de chute! 
 

Jésus a dit : « Allez dire à Jean ce que vous avez vu. Dites-lui ce que vous avez entendu. Faites-
lui mention de tous ces miracles que Dieu a accompli sous vos yeux. » 
 
Je me demande ce que Jésus a bien voulu dire lorsqu'IL a dit : « Heureux celui pour qui je ne 
serai pas UNE OCCASION DE CHUTE! » 

 
Matthieu 13: 57  Et il était pour eux UNE OCCASION DE CHUTE. Mais Jésus leur dit: Un prophète n`est 
méprisé que dans sa patrie et dans sa maison.  

 
La réponse se trouve dans ce verset même.  Malgré les Œuvres puissante qui accompagnaient Son 
Ministère, Jésus faisait quand-même l’objet de mépris de la part de ceux qui L’entouraient. Ces gens ne 
croyaient pas en Lui et c’est la raison pour laquelle IL n'a pu faire beaucoup de miracles dans Sa propre 
patrie. Quelle tristesse n’est-ce pas! 
 
Pour tous les gens là-bas, IL était le fils d’un charpentier. Mais pour un certain groupe de gens, IL était plus 
qu’un fils de charpentier. IL était un Prophète. Et je n’invente pas cette qualification. Je ne dis pas qu'IL 
était un Prophète juste parce que c’est mon idée personnelle, mais c’est parce que la Bible le dit. Et non 
seulement la Bible le dit, mais Elle donne même aussi la signification de ce qui caractérise un Prophète, ce 
qu’un Prophète est capable d’accomplir.  
 
Tenez par exemple un fait indéniable. Après avoir parlé à cette petite Samaritaine tout près du Puit de 
Jacob, IL connût tout ce qui la concernait, IL lui dit même qu’elle en était avec un sixième homme dans sa 



vie et c’est spécial de voir sa réaction, qui est loin d’être la réaction des conducteurs spirituels de 
l’époque.  

 
Jean 4: 19 Seigneur, lui dit la femme, je vois que tu es prophète. 
 
Parce que seul un Prophète pouvait faire ce genre de chose. Il fallait que quelque chose puisse s’accomplir 
pour caractériser le Ministère de Jésus. Lorsqu'IL vit Nathanaël venir à LUI, comment savait-IL qu'il était 
un homme dans le cœur duquel il n'y avait pas de fraude.  Comment connaissait-IL le nom du père de 
Simon Pierre.  
Pensez-vous que ces gens ont tous compris le Ministère de Jésus?  
 
C’est certain que non, mais une chose est certaine, sans comprendre quoique ce soit, ils ont cru au point 
ou juste à cause de ces caractéristiques, une a dit : « Je vois que TU es un Prophète ».  
Un autre a dit : « Rabbi, tu es le Fils de Dieu, tu es le roi d`Israël. » 
Un autre a dit : « Seigneur, retire-toi de moi, parce que je suis un homme pécheur. » 

 
Mais aussi bizarre que cela puisse être, les CONDUCTEURS RELIGIEUX DE L’ÉPOQUE ont dit : 
« C`est par le prince des démons qu`il chasse les démons. »   
TOUTE UNE OCCASION DE CHUTE, n’est-ce pas !.. 
 
D’autres ont cru aussi, non pas juste à cause du SIGNE MESSIANIQUE qui a caractérisé Jésus, 
mais à cause des Paroles QU’IL a prononcée.  
 
Jean 4: 41  Un beaucoup plus grand nombre crurent à cause de sa parole; 
 
Si vous demandiez à Jean Le Baptiste pourquoi il a cru au Ministère de Jésus, il vous dirait : « J’ai vu 
l'Esprit descendre sur LUI comme une Colombe, les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux 
sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent, et la bonne nouvelle est annoncée aux 
pauvres. » 
 
Si vous demandiez à cette Samaritaine pourquoi elle a cru à Son Ministère, elle vous dirait : « IL a dépeint 
ma vie, IL m'a dit les choses qui me concernait, cet Homme est vraiment un Prophète » 
Jean 4: 29 Venez voir un homme qui m`a dit tout ce que j`ai fait; ne serait-ce point le Christ? 
 
Si vous demandiez à Nathanaël pourquoi il a cru le Ministère de Jésus, il vous dirait : « Avant que Philippe 
vienne chez moi, je priais le Dieu d’Abraham, d'Isaac et de Jacob sous un figuier. Et quand je suis allé en 
compagnie de Philippe pour voir de quoi il s’agissait concernant cet Homme, IL m'a dit que j’étais un 
homme dans le cœur duquel il n’y avait pas de fraude. Et quand je LUI ai demandé comment IL savait 
ces choses, IL m'a dit QU’IL m'avait vu lorsque j’étais sous le figuier. Cet Homme est vraiment le Fils de 
Dieu, IL est le Roi d’Israël. » 
 

Alors si vous me demandez pourquoi je crois le Ministère de Frère Branham, et bien voici les 
raisons. Elles ne diffèrent en rien des raisons citées plus haut.  
 
Quand Frère Branham est né, une Lumière Surnaturelle a été vue sur son berceau. Ce sont les 
parents de Frère Branham qui lui ont dit cela. 
 
Vers l’âge de sept ans, un Ange lui apparût et lui annonça qu'il aurait un travail à accomplir 
quand il sera plus vieux. 
 



Frère Billy Paul a même vu de ses propres yeux cet Ange qui a suivi le Ministère de son père, 
Frère Branham. Juste l'écoute du témoignage de Frère Billy Paul me suffit. Alors que Frère Billy 
Paul dormait, l'Ange a dit à Frère Branham : « Tu peux réveiller Billy pour qu’il puisse me voir » 
 
Alors que Frère Branham baptisait des gens dans la Rivière Ohio, une Lumière Surnaturelle est 
apparue au-dessus de lui et de la personne qu'il baptisait et fît entendre cette Voix devant des 
centaines de gens : « Comme Jean-Baptiste fût envoyé avec un Message pour préparer la 
Première Venue de Christ, JE t’envoie avec UN MESSAGE pour préparer la DEUXIÈME VENUE 
DE CHRIST. » 
Les journaux locaux ont même publié cet événement étant sur place pour en témoigner. 
 
Quand Frère Branham a commencé son Ministère, il pouvait discerner les pensées des cœurs, il 
connaissait la vie des gens et ce qui les concernait. Peu importe l’endroit où Frère Branham se 
trouvait, ou dans quel Pays les gens étaient, Dieu lui révélait les problèmes que les gens avaient, 
tout comme pour cette petite femme Samaritaine à qui Jésus avait performé ce même SIGNE. Et 
ça n'a jamais failli une seule fois. 
 
Des aveugles ont vu, des boiteux ont marché, des lépreux ont été purifiés, des sourds ont 
entendu, des morts ont été ressuscité, et la bonne nouvelle a été annoncée aux pauvres. 
 
Voilà pourquoi je crois le Ministère de Frère Branham. Pas juste à cause de tous ces SIGNES qui 
ont été accompli.  
Mais aussi à cause des Paroles qu'il a prononcé durant tout son Ministère.  
 
Et aussi, parce que tous les conducteurs religieux de cette heure ont rejeté son Ministère et ont 
crucifié de nouveau La Parole que Dieu avait envoyé pour notre heure.  
Des hommes au cou raide, incirconcis de cœur et d`oreilles! Ils s’opposent toujours au Saint 
Esprit. Ce que leurs pères ont été, ils le sont aussi. Il ne leur est pas donné de connaître les 
mystères du Royaume des Cieux.  
 
Et pour les mêmes raisons qu’à l’époque de Jésus, le Ministère de Frère Branham a aussi été 
une GRANDE OCCASION DE CHUTE pour tout le SYSTÈME DÉNOMINATIONNEL de notre heure 
et l’est encore aujourd’hui pour beaucoup QUI ONT ABANDONNÉ CE MESSAGE qui les avait 
pourtant sortis de cette CONFUSION DÉNOMINATIONNELLE.  
 
À vous tous qui êtes retourné en arrière je vous dis ceci :  
Galates 5: 7-8  
7 Vous couriez bien: qui vous a arrêtés, pour vous empêcher d`obéir à la vérité? 
8 Cette influence ne vient pas de celui qui vous appelle. 

 
Pour toutes ces raisons, qui ne sont qu’en fait, une infime partie du pourquoi je crois et bien 
VOILÀ; 
 
VOILÀ POURQUOI JE CROIS LE MINISTÈRE DE FRÈRE BRANHAM ! 
 
Alors si vous avez des questions, vous savez comment me rejoindre. 
 
Frère Gérald  


